



 Pièces
 11 Pièces

 Superficie
 640 m²

 Référence
 6890405

 Prix
 12 900 000 €

Mougins Maison à vendre (06250)

MAISONS & APPARTEMENTS

En position dominante et bénéficiant d'une vue exceptionnelle sur la baie de cannes, cette propriété entièrement rénové avec des matériaux de grande qualité, est niché au coeur d'un parc paysager de 10 900 m². Villa principale entièrement de plain-pied comprenant :une belle entré, un lumineux séjour d'environ 150 M², un coin salon-tv avec cheminé, une cuisine équipé. Suite de maître de près de 90 m² avec un coin bureau, la chambre et une immense salle de bains avec dressing, wc et cellule infrarouge, le tout de plain-pied. l'autre aile offre 3 spacieuses chambres en suite. Villa d'invités ...

Located on a hilltop with an exceptional view of the bay of cannes, this property has been entirely renovated with high quality materials and is nestled in the heart of a landscaped park of 10,900 sqm. Main villa entirely on one level that includes :a beautiful entrance, a bright living room of about 150 sqm, a tv lounge area with fireplace, a fully equipped kitchen. A master bedroom of about 90 sqm with an office area, the bedroom and a huge bathroom with dressing, wc and infrared cell. All on one floor. The other wing offers 3 spacious en suite bedrooms. Guest villa consisting of :an ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





